

# *Presidente boliviano respalda mensaje de paz del papa Francisco*

---



La Paz, 16 ene (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, respaldó el llamado del papa Francisco a lograr una paz duradera en el Medio Oriente.

A través de su cuenta en la red social Twitter, escribió Morales que "valoramos y apoyamos el urgente llamado del @Pontifex al diálogo entre Israel y Palestina para lograr una paz duradera en Medio Oriente".

El primer mandatario boliviano manifestó su respaldo al mensaje del Sumo Pontífice, quien este 16 de enero instó a la reanudación del diálogo entre israelíes y palestinos con vistas a garantizar una convivencia pacífica.

También en su cuenta de Twitter el papa Francisco subrayó que no podrá haber nunca verdadera paz mientras quede un solo ser humano al que se le vulnere la propia identidad personal.

En varias oportunidades, el líder religioso ha llamado a poner fin a todos los enfrentamientos armados y ha destacado la incidencia de estos en la preservación de la vida en el planeta.

El conflicto entre Israel y Palestina tiene más de 50 años y ha ocasionado innumerables pérdidas humanas y daños materiales.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118567-presidente-boliviano-respalda-mensaje-de-paz-del-papa-francisco>



**Radio Habana Cuba**